

幼児センター だより みらい

発行日 令和5年1月20日



～『新年のご挨拶』～

遅ればせながら改めまして、『新年、明けましておめでとうございます。』

いつもの「おはよう」の挨拶が「おめでとう」になった6日の朝。鏡餅が各クラスに飾られ、園内もお正月モードとなり、子ども達は、羽根つき、凧揚げ、すごろくなどを楽しんでいます。昔から親しまれる「お正月遊び」。様々な由来があり、羽根つきは、“1年の厄をはらい、子どもの成長を祈願する”という意味が込められてると言われています。



1月7日には、琴平神社で行われた「どんど焼き」を見学し、年末・年始、園のホールに飾った水木（まゆ玉・餅花）を持参して町民が持ち寄った飾りと一緒にお焚きあげをしてもらいました。お正月ならではの遊びや風習に触れる事で、日本の四季

や伝統を子ども達に感じてもらえればと思います。

1人ひとりが充実した楽しい毎日を送れるように、本年も職員一同、気持ちを合わせ保育に取り組んで参ります。保護者の皆様におかれましても、進級・進学に繋がるこれからの大切な時間を子どもたちと共に味わって、お過ごしくださいますようお願いいたします。

さて、本格的な冬を迎え、インフルエンザを始めとする感染症には警戒をしなければいけない季節となりました。寒いとつい部屋の中で過ごしたくなるのは大人の感覚で子ども達は戸外が大好きです。天気の良い日は出来る限り戸外でしっかり体を動かし、コロナ禍で落ちた運動機能を高め、また、1人ひとりの健康状態に応じた保育の中で丈夫な体作りに努めて参ります。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

ことしもよろしく
おねがいます



保健師さんからのお知らせ

～お子さまの予防接種、忘れていませんか？～

予防接種を受ける時期は、大変な意味を持っています。予防接種は、感染症にかかる事を防ぐため、あるいは、感染しても軽くすむ（重症化を防ぐ）ために、それぞれ接種する年齢が定められています。接種忘れがないか、母子手帳を再度確認してみてくださいね。



・・・お知らせとお願い・・・

☆「駐車場所」について

・送迎時の路上駐車は、除雪や通行の妨げになります。緊急時や特別な理由（体調不良でのお迎え・妊婦・ケガなど）がない限り、ご面倒でも駐車場に停めるようご協力をお願いいたします。冬期間は降雪状況・除排雪の有無等でご不便をおかけしますがご理解の程よろしくお願いたします。

☆「緊急連絡先」について

・緊急連絡先、住所、就労先等の変更があれば、すぐに担任へお知らせください。また、用事などで仕事を休む場合は、その日の連絡先をお知らせください。緊急時、連絡が取れない事がないようお願いいたします。



☆「雪遊び」について

・全クラス、園庭や公園で雪遊びを楽しんでいます。毎日、手袋・帽子を忘れずをお願いいたします。汗をかいて持ち帰った衣服の替えは、次の日必ず持たせてください。

☆「登園・降園時間」について ※時間に余裕をもって登園・降園しましょう！

・登園時間は、8時30分までです。登園時間を守りましょう！
※欠席の場合は、7時30分から8時30分までの間で電話連絡してください。
・長時間利用児の降園時間は、18時までです。

☆「納入日」について（保護者会費）

・期日を守り納入しましょう。当日、欠席の場合は担任に相談してください。



・・・「インフルエンザ」が気になる季節・・・

日頃から、うがい・手洗い・睡眠・食事・休養に気をつけ、体力の低下を防ぎましょう。

家庭でできる予防法を実践し、ウイルスに負けない体を作りましょう

温度・湿度をチェック！

室温16～18℃、室温60%前後が目安です。特に乾燥には要注意。加湿器などをしょうずに使しましょう。



外出時にマスクを！

感染予防にもなりますが、マスクの最も大きい効果は、ウイルスを撒き散らさないことです。



うがいと手洗い！

外出後は必ず、うがいと石鹸を使った手洗いを習慣にしましょう。

